

Stephan Boening ist neuer Hauptmann



(v.l.n.r.) Der scheidende Hauptmann Andreas Dorda, Christopher Thiele, König Antonius Feische, Kassierer Christian Kiesler, Hauptmann Stephan Boening, Schriftführer Fabian Dorda, Heinz-Willi Peetz und Adjutant Hubertus Otte

Am Samstag, den 9. April fand eine außerordentliche Generalversammlung der Schützenbruderschaft "St. Martinus" Hellefeld statt.

Die Versammlung war notwendig geworden, da auf der ersten Generalversammlung im März kein Nachfolger für den scheidenden Hauptmann Andreas Dorda gefunden wurde.

Dies wiederholte sich nicht. Stattdessen wurde mit großer Mehrheit der bisherige Kassierer Stephan Boening zum neuen Hauptmann gewählt. Seine Nachfolge als Kassierer tritt Christian Kiesler an. Zusammen mit Andreas Dorda beendet auch Heinz-Willi Peetz seinen aktiven Dienst im Vorstand. Beiden gilt ein ganz besonderer Dank. Über viele Jahre haben sie in verschiedenen Ämtern hervorragende Arbeit geleistet und waren immer für die Bruderschaft da. So war Heinz-Willi Peetz insgesamt 16 Jahre im Vorstand aktiv, unter anderem als Adjutant. Andreas Dorda stellte sich insgesamt 18 Jahre in den Dienst des Vereins, davon 5 Jahre als Hauptmann und 8 Jahre als Adjutant. Für die Beiden wurden Christopher Thiele und Christian Haarmann von Schützenzug Hellefeld neu in den Vorstand gewählt. Rainer Baulmann aus Altenhellefeld wurde wiedergewählt.

Darüber hinaus wurde eine Satzungsänderung beschlossen, wonach der Hauptmann nicht länger katholischen Glaubens sein muss. Bereits auf der vorherigen Generalversammlung am 5. März wurde bekannt gegeben, dass eine Spendensammlung für die neue Fahne der Bruderschaft, dank der großen Spendenbereitschaft der Schützenbrüder, erfolgreich war. Die Weihe der neuen Fahne ist für den Sonntag des Hellefelder Schützenfests geplant.